

12月 きらきらだより

2025年12月号

2025年あとわずか1か月となりました。

子どもたちの成長も目覚ましく、つかまり立ちやよちよち歩き、「パパ、ママ」の片言からおしゃべりが上手になったり…。
今しかない一瞬がたくさんあった1年間であったと思います。

日々に追われる毎日ですが年末にはゆっくりと振り返ってみるのも良いですね。

今月も寒さや感染症に負けず、思いっきり遊びたいと思います。



勤労感謝の日



いつもお世話になっている方々に勤労感謝のプレゼントを渡しに行きました。お世話になっている看護部長さん、総務課長さんたちに緊張しながら渡していた子どもたちです。

いつもありがとうございます！



10月31日にハロウィンパーティーを行いました。

今年のテーマは『お寿司』です。

魔女さんからもらったおやつを食べた後は、ゲームをしました。

かぼちゃの福笑いを魔女さんと一緒にやり、ホールでは自分でお箸を並べ、醤油を敷き、その上にうずくまって…お寿司の出来上がり！！
可愛くて食べられないですね！



最後にハロウィンウォーク。黒田さんにお菓子をもらいその後総務さんへ行きました。看護部長さんに「トリック・オア・トリート！」と言ってお菓子をもらい、院長先生と一緒に記念撮影をしました！

